

# Les soucoupes volantes ... au Palais-Bourbon

A la suite de nombreuses apparitions d'engins volants de type inconnu, signalées actuellement dans toutes les régions de France, M. René Dejean, député socialiste de l'Ariège, a adressé au président du Conseil une question écrite lui demandant notamment :

« S'il a été créé ou non un service chargé de rassembler la documentation existant à ce sujet et d'étudier la nature et l'origine des dits engins.

» Si les renseignements actuellement recueillis et rassemblés permettent d'exclure absolument l'hypothèse d'engins pilotés ou commandés par des êtres vivants d'espèce et d'origine inconnues ;

» Si le gouvernement a, au contraire, suffisamment d'informations pour attribuer la production de ces engins à l'industrie d'un Etat étranger ;

» Si, dans ce dernier cas, les accords internationaux signés par la France ont déjà permis des consultations relatives à l'utilisation de tels engins dans un conflit éventuel ».

## ...ET DANS LE CIEL BETHUNOIS ?

Après la découverte non loin de chez eux du farceur portugais qui faisait partir dans le ciel des « soucoupes » en papier, les Béthunois n'étaient pas les derniers à se passer de ces sortes d'engins insolites.

Aussi, les partisans de l'existence des « soucoupes volantes » formaient-ils une minorité.

Il n'en est plus de même depuis hier, un brusque changement de majorité vient de s'opérer par la nouvelle de l'apparition dans le ciel béthunois d'une « vraie soucoupe volante ».

La nouvelle se répandit en ville comme une trainée de poudre : deux hommes, l'un de Vendin-lez-Béthune, l'autre de Beuvry, avaient vu « de leurs yeux, vu », pendant quelques secondes, « un disque de feu, semblable à la pleine lune..., qui s'allongea soudain par la base, comme un ballon de rugby, prit ensuite la couleur indigo, puis s'éloigna vers le sud-ouest de Béthune (vers Annezin) en traçant une trainée d'étincelles ».

Ces deux témoins s'appellent : M. Louis Descourcelle, 54 ans, transporteur rue de la Mairie, à Vendin-lez-Béthune ; le second, M. Julien Vanarien, 35 ans, de Beuvry-Gorre. Ce dernier était accompagné de MM Julien Vanhée et Jules Delbart.

Ces personnes pensent que d'autres ont pu être comme eux les témoins de cette bizarre apparition. Y aura-t-il d'autres témoins ?

## EN POURSUIVANT UNE SOUCOUBE, IL TOMBE DANS UNE MARE...

Plusieurs personnes couraient à travers champs à Moyeux, près de Lisleux, en direction d'une soucoupe volante, entourée de fumée blanche la nuit, qui leur avait été signalée par un enfant.

L'une d'elles, un cultivateur, M. Filate, ne quittait pas le ciel des yeux : il est tombé dans une mare profonde où il a failli se noyer. Ses compagnons ont réussi à le sauver.

## LA SOUCOUBE MAUBEUGE - ARRAS FUT AUSSI APERÇUE A BOUCHAIN

Le bruit courait, lundi, que des engins inconnus avaient été vus dans le ciel de Bouchain.

Tous renseignements pris, il résulte bien que des personnes de la ville avaient vu, dimanche, dans la soirée, une soucoupe volante (à moins que ce ne fut un cigare) se déplaçant sans bruit à une très haute altitude.

Une des personnes déclara avoir discerné un engin allongé.

Il faut rapprocher le passage de cet « objet lumineux » à Bouchain de celui signalé dans notre édition de mardi, dans la région de Maubeuge et en Artois, dimanche dans la soirée.

Cette concordance dans les faits semblerait établir que la trajectoire du « mystérieux objet » va d'Est en Ouest, du moins en ce qui concerne celui aperçu dimanche 17 octobre, en fin de soirée, dans la région.